

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 26. Juni 2009

## Mini- Erste-Hilfe- Kurs in der Kindertagesstätte Panama



{images}Zum Abschluss unserer Rettungskette (wir berichteten bereits von der Feuerwehrwoche und den Tagen mit der Verkehrswacht) kam Ramona vom roten Kreuz zu uns in die Einrichtung.

Alle zukünftigen Schulkinder absolvierten einen "Erste- Hilfe-Kurs" und erhielten am Ende eine Urkunde für ihre Teilnahme.

Die Kinder mussten sich gegenseitig in eine Rettungsdecke einwickeln, warmhalten und trösten, einen Notruf absetzen, sterile Verbände anlegen ,fachmännisch ein Pflaster anbringen, Hausaufgaben erledigen und vieles mehr.

Am Ende wurde eine kleine Prüfung abgelegt und an den Erzieherinnen fleißig geübt.

Drei Tage lang haben wir mit Spiel und Spaß viel dazugelernt und dafür möchten wir Ramona vom roten Kreuz recht herzlich danken.